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PAUTA VEREADORES 65ª SESSÃO ORDINÁRIA – 19/02/2024 
 

 

INDICAÇÕES DE AUTORIA DOS VEREADORES: FÁBIO JERÔNIMO MARQUES, ELIEL 
PRIOLI, JOSÉ ALFREDO PEREZ CANTORI, LEANDRO PEREIRA, LUCIANA APARECIDA 
KUBICA, LUCIENE APARECIDA CUDINHOTO FACHINI, ORIVAL ALVES, RODRIGO 
FERNANDO ARRUDA. 
 

N° 017/2024 – INDICAM AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, NOS TERMOS 
REGIMENTAIS, QUE ESTUDE AS POSSIBILIDADES DE PROVIDENCIAR A INSERÇÃO DE 
BARRA DE CONTENÇÃO (GUARD RAIL) DO INÍCIO DA ROTATÓRIA DO BARALDI E 
PERCORRENDO TODA A EXTENSÃO ATÉ AS PROXIMIDADES DA IGREJA SANTA LUZIA, 
SENTIDO RODOVIÁRIA NA AVENIDA LISCANO COELHO BLANCO. 

 

N° 018/2024 - INDICAM AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, NOS TERMOS 
REGIMENTAIS, QUE ESTUDE AS POSSIBILIDADES DE PROVIDENCIAR A 
DISPONIBILIZAÇÃO DE UM PEDIATRA NA UBS BELIZÁRIO SEVILHANO EM 
MARCONDÉSIA. 
 

N° 019/2024 - INDICAM A REALIZAÇÃO DO ACABAMENTO DO PISO DA UBS BELIZÁRIO 
SEVILHANO, EM MARCONDÉSIA, CONSIDERANDO QUE APÓS A RETIRADA DA PORTA, 
NÃO FOI EFETUADO O FECHAMENTO DO LOCAL, O QUE TEM COLOCADO EM RISCO 
AS PESSOAS QUE TRANSITAM, DE TROPEÇAREM E SE ACIDENTAR. 
 

N° 020/2024 - INDICAM A REFORMA E A INSERÇÃO DE UMA PROTEÇÃO NO BUEIRO 
LOCALIZADO NA RUA BARÃO DO RIO BRANCO, ESQUINA COM A RUA ENGENHEIRO 
JOÃO MASTRELA, CONSIDERANDO QUE ESSES VEREADORES RECEBERAM 
INFORMAÇÕES QUE AO EFETUAREM A CURVA, CAMINHÕES TEM PASSADO POR CIMA 
DO BUEIRO E O QUEBRADO SEQUENCIALMENTE, RAZÃO EM QUE FOI EFETUADO 
VÁRIAS VEZES A REFORMA DO MESMO, NO QUAL COM A PROTEÇÃO VISAMOS 
EVITAR QUE SEJA NOVAMENTE ESTILHAÇADO.. 
 

N° 021/2024 - INDICAM A REALIZAÇÃO DE MELHORIAS NA PRAÇA DO ROSÁRIO, 
VISANDO BENEFICIAR O GRANDE NÚMERO DE PESSOAS QUE PASSAM NO LOCAL, 
ATRAVÉS DE MELHORAMENTOS NA ILUMINAÇÃO, COLOCAÇÃO DE BANCOS E 
MAIORES BENFEITORIAS, BEM COMO QUE O ESPAÇO POSSA FUTURAMENTE SER 
INDICADO E POSICIONADO COMO “UM PONTO” DE PARADA PARA O "CAMINHO DA FÉ". 
ENFATIZAMOS AINDA QUE A PROPOSITURA TAMBÉM FOI SUGERIDA NO ANO DE 2023, 
E COMO RESPOSTA O EXCELENTÍSSIMO PREFEITO NOS INFORMOU QUE OUTRORA 
ESTAVA BUSCANDO OS MEIOS LEGAIS NA EXPECTATIVA DE OBTER RECURSOS 
FINANCEIROS PARA QUE AS OBRAS POSSAM SER EXECUTADAS NA LOCALIDADE, NO 
QUAL CIENTES DO VOSSO COMPROMETIMENTO SUGERIMOS OS APRIMORAMENTOS. 
 

 


